

Fotonoticia 6-4-2022



Pasajeros acceden a los controles de seguridad con la lectura de su tarjeta de embarque.

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol automatiza y amplía, con nuevos puntos de entrada, el control de acceso a los filtros de seguridad

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha modernizado el proceso de pre-embarque de los pasajeros con la instalación de 13 nuevos puntos del sistema automatizado Scafi, que facilita el acceso a través de la lectura de las tarjetas de embarque.

El sistema Scafi, que contribuye a la automatización de los procesos aeroportuarios, permite agilizar el control de acceso a los filtros de seguridad, previos a la zona de embarque. Además, refuerza la sectorización de la zona y mejora la experiencia del viajero.

Las nuevas máquinas (12 simples y otra más con ancho especial para el paso de sillas de ruedas y vehículos especiales) dan autonomía al pasajero, que puede acceder a la zona de inspección directamente con su tarjeta de embarque, que, una vez leída, posibilita la apertura automática de puertas, un proceso rápido que no requiere asistencia ni contacto con el soporte.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 952 04 89 87 jvillalobos@aena.es www.aena.es www.infocovidaena.es

 @aena